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Правописание безударных 
падежных окончаний 

имён прилагательных.



Прекрасная, солнечная, морозная …         погода

Сладкий, яблочный, горячий, 
шоколадный … пирог

Белые, легкие, пушистые, 
кучерявые … облака

Свежая, русская, интересная, 
ежедневная …

газета

Новое, меховое, дорогое, теплое … пальто



п о г о д аг о д
п и р о г

о б л а к а
г а з е т а

п а л ь т о

р о г

л а к
г а з

а л ь т



Имя прилагательное – это часть речи, которая 
обозначает признак предмета и отвечает на 
вопросы какой? какая? какое? какие?

Имена прилагательные изменяются по родам, 
падежам и числам

Имя прилагательное стоит в том же роде, 
числе и падеже, что и существительное, к 
которому оно относится.

Начальная форма имени прилагательного – это 
форма единственного числа, мужского рода, 
именительного падежа



       
             ______ метро

      
          ______ шампунь

                      
               ______ кофе
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какое?

какой?

какой?
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Правописание безударных 
падежных окончаний 
имён прилагательных.



1.Найти в предложении словосочетание сущ. + прил.
Х

2.  Поставить вопрос от существительного к 
прилагательному.

3. Выделить окончание в слове – вопросе.

4. Написать соответствующее окончание  в 
прилагательном.



Запомнить.

В окончаниях 
прилагательных 

после мягких согласных 
пишутся другие буквы.
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1. Найти в предложении словосочетание сущ. + прил.

2.  Поставить вопрос от существительного к 
прилагательному.

3. Выделить окончание в слове – вопросе.

4. Написать соответствующее окончание  в 
прилагательном.
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